

ニーズ対応図る

2017管理会社ランキング

飛躍に向けた各社の取り組みを読む

不動産業界が変化の兆しを見せる中で、管理業界においても各社独自の取り組みを進めている。特に人材確保・育成、また事業の多角化は各社共通のテーマだ。それらの取り組みを見つつ、明日のビル管理業界に焦点を当てた。

新たな動きが散見 業界どう変わるか

ビル管理業界においては、いくつかの課題が指摘されている。

その最たるひとつは少子高齢化・人口減少による「人材不足」だ。ビル管理業界に限らず、サービス業をはじめとして様々な業界でこの問題は顕在化している。あるビル管理会社は技術系の人材の採用に向けて採用活動を続けているが「メーカーなどの取り合いになり、厳しい状況だ」と打ち明ける。

日本では生産年齢人口が1995年をピークに減少を続けており、この傾向は今後も続くことが予想される。人口減少も歯止めがかからない。すでに日本全体では人口減少へと転じていて、「人が集中している」と指摘される首都・東京においても2025年にピークを迎えると言われている。

住商ビルマネジメント



住友ビルサービス 事業部長兼 IT・技術管理室長 戸田 哉氏

住友商事(東京都中央区)では昨年9月末に物流施設の単独開発となる「SOSiLA 習志野茜浜Ⅲ」が竣工し、ビル・レジデンス、商業施設に続く第四の柱が生まれました。グループ会社の当社ではこれまでのビル管理のノウハウを生かして、今年より物流施設のサポートしています。多様な業務の幅を広げ、新しい事業もスタートしています。多様な業務の幅を広げ、新しい事業もスタートしています。多様な業務の幅を広げ、新しい事業もスタートしています。

業容拡大でビル管理の新しいスタンダード構築へ

住友商事(東京都中央区)では昨年9月末に物流施設の単独開発となる「SOSiLA 習志野茜浜Ⅲ」が竣工し、ビル・レジデンス、商業施設に続く第四の柱が生まれました。グループ会社の当社ではこれまでのビル管理のノウハウを生かして、今年より物流施設のサポートしています。多様な業務の幅を広げ、新しい事業もスタートしています。多様な業務の幅を広げ、新しい事業もスタートしています。



▲「SOSiLA 横浜港北」